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BOCA SANTA 
 
04/09 - Plano Diretor Fico cada vez mais indignada com os apertos de mãos e 
tapinhas nas costas entre pessoas que dizem trabalhar pelo bem do povo. Ontem, 
no Ricardo Borges, o secretário Fabio falando pro vereador Sidnei Jardim: 
"Companheiro é companheiro", ambos concordando que a culpa do atraso do 
Plano Diretor é da Procuradoria. O verdadeiro responsável pelo plano, o secretário 
do Planejamento, tira o dele da reta e o outro, o da Câmara, esquece que o papel 
de vereador é fiscalizar e fazer o executivo cumprir suas obrigações. É assim que 
nossos representantes enrolam a gente e seguem defendendo os interesses 
coletivos (os deles...). Que vergonha! 
 
16/09/2010 - Nada de mudança 
Por falar em Saúde, o prefeito Nelson Tureck negou ontem que vá mexer no 
comando da Secretaria de Saúde. O vereador Sidnei Jardim disse na sessão de 
terça-feira que já está certa a posse da enfermeira-filha Lilica Tureck no dia 4 de 
outubro. Segundo ele, a filha caçula já está até mandando na pasta. Lilica estava 
ontem no comício e também negou a previsão de Jardim. Hummmm, o que será 
que diz aquele polvo alemão?...  
 
15/09/2010 - Lilica na Saúde? 
O vereador Sidnei Jardim entrou no embalo dando uma de “Pai Dinah”. Disse que 
se a saúde está ruim, vai piorar a partir do mês que vem, quando haverá troca no 
comando da pasta. Segundo ele, a enfermeira Lilica Tureck, filha do prefeito, 
assumirá a secretaria no dia 4 de outubro. “Só estão esperando passar a eleição”, 
profetizou. Apesar de Jardim dizer que vai piorar, há quem se inspire no Tiririca: 
“Com Lilica, pior que tá não fica”...  
 
21/09/2010 - Gastos da Câmara 
Saiu o relatório de despesas da Câmara referente a julho. O gasto total do mês 
ficou em R$, 392,9 mil, o segundo maior do ano, atrás apenas de junho. Desse 
total, R$ 171,8 mil foram para as obras da nova Câmara. Aliás, a edificação 
consumiu este ano R$ 628 mil. No quesito diárias foram gastos apenas R$ 2,2 mil, 
através dos vereadores Ademir Pezão (R$ 1,1 mil) e Helton Borges (R$ 1,1 mil). 
Ah, assim não sai no “Fantástico”...  
 
QUEM PEGOU DIÁRIAS  
Julho Ademir Pezão – R$ 1.110 Helton Borges – R$ 1.110  
Acumulado do ano Sidnei Jardim (PPS) – R$ 4.710 Ademir Pezão (PSL) – R$ 4.440 Eraldo 
Teodoro (PMDB) – R$ 2.220 Helton Borges (PR) – R$ 2.220 José Pochapski (PPS) – R$ 300 Beto 
Voidelo (PPS) – R$ 0 Edoel Rocha (PDT) – R$ 0 Isidoro Morais (PP) - R$ 0 Nelita Piacentini 
(PMDB) – R$ 0 Saul Sachetti (PMDB) – R$ 0  

 



29/09/2010 - Santa Casa 
O atraso no repasse à Santa Casa voltou a ser discutido na Câmara. Mais uma 
vez, o vereador-médico Saul Sachetti levantou a questão. Sidnei Jardim 
aproveitou pra descer a lenha no prefeito. Desta vez, Ademir Pezão, Eraldo 
Teodoro e Edoel Rocha lembram que a prefeitura não tem obrigação legal de 
fazer esse repasse. Só moral. Pezão disse que prefeitos e “o deputado” da região 
também não ajudam. Xiiiiiiii... 
 
 
CÂMARA 
 

Vereadores pedem melhorias    

Qui, 16 de Setembro de 2010 20:21 

A colocação de um banco de concreto em frente ao Centro Municipal de 

Educação Infantil Santa Cruz (jardim Santa Cruz) e a instalação de um telefone 

público defronte ao Centro Municipal de Educação Infantil Pequenos Brilhantes 

(jardim Maia) foram algumas das melhorias reivindicadas pelo vereador Ademir 

Franco de Lima – “Pezão” (PSL) na última sessão da Câmara Municipal. 

Já o vereador Isidoro Moraes (PP) pediu a realização de operação tapa buraco 

na rua Engenheiro Mercer, nas proximidades do Clube dos 40 (jardim Cidade 

Nova), além da realização de limpeza em bueiro localizado na rua Cardeal 

(jardim Tropical II), com a colocação de tampa. 

Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim (PPS) encaminhou consulta ao Núcleo 

Regional de Educação sobre a possibilidade do agendamento de palestras de 

integrantes do Destacamento do Corpo de Bombeiros em escolas estaduais de 

Campo Mourão. Além de informar aos estudantes sobre as diversas atividades 

desenvolvidas pela corporação, as palestra orientar sobre a tomada de decisão 

diante de uma situação de emergência. O vereador requereu ainda que a 

Prefeitura informe quando deverá ser consertado o muro do cemitério municipal 

São Judas Tadeu. 

 

Acampamentos de nômades em Campo Mourão    

Sex, 24 de Setembro de 2010 20:26 

Na Câmara Municipal de Campo Mourão tramita indicação legislativa que propõe 

a Prefeitura a apresentação de projeto de lei fixando condições mínimas para a 

instalação de acampamento temporário de grupos nômades na cidade. A 

http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=705%3Avereadores-pedem-melhorias&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=705%3Avereadores-pedem-melhorias&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=705%3Avereadores-pedem-melhorias&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=705%3Avereadores-pedem-melhorias&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcwNTp2ZXJlYWRvcmVzLXBlZGVtLW1lbGhvcmlhcyZjYXRpZD0xOm5vdGljaWFzLXJlY2VudGVzJkl0ZW1pZD0xOA==
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcwNTp2ZXJlYWRvcmVzLXBlZGVtLW1lbGhvcmlhcyZjYXRpZD0xOm5vdGljaWFzLXJlY2VudGVzJkl0ZW1pZD0xOA==
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=713%3Aacampamentos-de-nomades-em-campo-mourao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=713%3Aacampamentos-de-nomades-em-campo-mourao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=713%3Aacampamentos-de-nomades-em-campo-mourao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=713%3Aacampamentos-de-nomades-em-campo-mourao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcxMzphY2FtcGFtZW50b3MtZGUtbm9tYWRlcy1lbS1jYW1wby1tb3VyYW8mY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcxMzphY2FtcGFtZW50b3MtZGUtbm9tYWRlcy1lbS1jYW1wby1tb3VyYW8mY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=


proposição é de autoria do vereador Beto Voidelo (PPS). 

“Os grupos de nômades – explica o vereador – geralmente acampam em local 

que não possui condições mínimas para manter a higiene, causando transtornos 

principalmente para a vizinhança, que passa a conviver com mosquitos – devido 

a falta de banheiros – e com a presença de vários animais”. 

A minuta do projeto estabelece que os acampamentos, em locais públicos ou 

privados, ficam condicionados à concessão de alvará pela Prefeitura. Determina 

ainda que o governo municipal poderá fazer a seleção de áreas para 

acampamentos, assim como proibir outras áreas. Grupos que não obtiverem o 

alvará estarão sujeitos a ação do poder público pela desocupação imediata. 

No requerimento solicitando o alvará, o grupo deverá indicar o local pretendido 

para o acampamento e número de pessoas e identificação, além do período e 

finalidade da permanência. Em caso de imóvel particular deverá ser anexada 

autorização do proprietário. 

Para a concessão da permissão de instalação do acampamento, de acordo com 

a minuta do projeto, deverá ser observada as condições de sanitariedade do 

local: água potável encanada, esgoto, iluminação, destinação de resíduos sólidos 

e controle da saúde pública. 

Informações 

Já o vereador Sidnei Jardim (PPS) que saber da Prefeitura se são verídicas as 

denúncias veiculadas em meios de comunicação da cidade de que estaria 

faltando leite nas creches. Em caso positivo, a administração municipal deverá 

apresentar ainda os motivos. Outro requerimento foi pedindo informações sobre a 

construção da quadra de esportes da Escola Municipal Gurilândia, aguarda por 

alunos, professores, pais e a comunidade. 

Sidnei Jardim também vem mantendo gestões junto à direção da empresa Tim 

Sul, a Promotoria da Defesa do Consumidor e ao Procon local visando a 

instalação de torre para telefonia TIM Celular na região da Asa Leste da cidade 

de Campo Mourão. 

 

Prefeito é questionado sobre duplicação    

Sex, 24 de Setembro de 2010 20:23 

Requerimento para que o prefeito Nelson Tureck explique por que as obras de 

duplicação da BR 158 (na saída para Maringá) sequer começaram foi aprovado 

na última sessão da Câmara Municipal. O autor do pedido de informações foi o 

vereador Sidnei Jardim (PPS). 

http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=711%3Aprefeito-e-questionado-sobre-duplicacao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=711%3Aprefeito-e-questionado-sobre-duplicacao&format=pdf&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=711%3Aprefeito-e-questionado-sobre-duplicacao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?view=article&catid=1%3Anoticias-recentes&id=711%3Aprefeito-e-questionado-sobre-duplicacao&tmpl=component&print=1&page=&option=com_content&Itemid=18
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcxMTpwcmVmZWl0by1lLXF1ZXN0aW9uYWRvLXNvYnJlLWR1cGxpY2FjYW8mY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=
http://cmcm.pr.gov.br/v4/index.php?option=com_mailto&tmpl=component&link=aHR0cDovL2NtY20ucHIuZ292LmJyL3Y0L2luZGV4LnBocD9vcHRpb249Y29tX2NvbnRlbnQmdmlldz1hcnRpY2xlJmlkPTcxMTpwcmVmZWl0by1lLXF1ZXN0aW9uYWRvLXNvYnJlLWR1cGxpY2FjYW8mY2F0aWQ9MTpub3RpY2lhcy1yZWNlbnRlcyZJdGVtaWQ9MTg=


  

Na proposição apresentada na Câmara Municipal, o vereador relembra que nas 

vésperas das eleições municipais passada – há dois anos – a execução da obra 

era dada como definida, inclusive com autoridades locais e deputados 

pomposamente anunciando a existência de recursos do governo federal já 

alocados para o empreendimento. A obra estaria orçada em cerca de R$ 68 

milhões. 

Passada a sucessão municipal não se falou mais sobre a alardeada obra. Não foi 

realizada licitação para a execução da duplicação da via e sequer convênio foi 

firmado para a captação dos recursos. 

Questionamentos 

Sidnei Jardim quer ainda que a administração municipal justifique à população o 

reduzido número de funcionários no Posto 24 Horas para atender à comunidade, 

que aguarda por longo tempo por assistência. Cobrou ainda a execução de 

melhorias urgentes no Parque das Torres, denunciando que o logradouro 

encontra-se em péssimo estado de conservação. 

Outros requerimentos apresentados pelo vereador foram questionando sobre a 

previsão para a execução do prometido asfalto na rua Diógenes Alves Cabral 

(conjunto Capricórnio) e a realização de recape ou operação tapa buraco nas rua 

Roberto Brzezinski (entre a Perimetral Tancredo Neves e a avenida Jorge 

Walter). “Quais são as providências que o Município está tomando em relação 

aos terrenos baldios com acúmulo de entulhos, favorecendo a proliferação do 

mosquito transmissor da dengue?” foi outro questionamento formulado por Sidnei 

Jardim a Prefeitura. 

 
 
COLUNA DO ELY  
 
22-09 Anúncio de duplicação vai completar dois anos 
O vereador Sidnei Jardim, está solicitando ao prefeito de Campo Mourão, Nelson 
Tureck, informações sobre os motivos pelos quais as obras de duplicação da BR 
158 (na saída para Maringá), ainda não começaram. Jardim relembra que “nas 
vésperas das municipais, há dois anos, a execução da obra era dada como 
definida, inclusive com autoridades locais e deputados pomposamente anunciando 
a existência de recursos do governo federal já alocados para o empreendimento. 
A obra estaria orçada em cerca de R$ 68 milhões”. “Passada a sucessão 
municipal não se falou mais sobre a alardeada obra. Não foi realizada licitação 
para a execução da duplicação da via e sequer convênio foi firmado para a 
captação dos recursos.” 
 
 



CRN 

14/09/10 - Sidnei Jardim cobra atitude do prefeito contra insegurança 
Aproveitando a sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Campo Mourão, 
realizada nesta segunda-feira (13), o vereador Sidnei Jardim (PPS), cobrou uma 
atitude do prefeito Nelson Tureck (PMDB) contra a insegurança da cidade. 
Segundo ele, o prefeito perdeu a oportunidade de pedir um efetivo maior de 
policiais quando o secretário de Segurança do Estado esteve visitando o 
município. “As lideranças de várias classes sociais trouxeram o secretário de mão 
beijada para o prefeito e ele teve a capacidade de dizer que Campo Mourão não 
era tão violenta assim”, disse o vereador. 
Sidnei Jardim se mostrou irritado com o prefeito. “A cidade só é segura para ele e 
sua família porque para a família da garotinha que foi assassinada com uma bala 
perdida nesse final de semana não é, para as pessoas que são frequentemente 
assaltadas na rua não é, para os comerciantes que vivem com medo de assaltos 
não é, para as famílias de jovens ludibriados pelas drogas também não é. A 
impressão que dá é que o prefeito não vê televisão, não lê jornal ou site de 
notícias, porque todos os dias nós vemos a criminalidade aumentando em nossa 
cidade”, comentou. 
O vereador cobrou ainda a Guarda Municipal, prometida pelo prefeito. “Já vai para 
seis anos de mandato e o prefeito ainda não implantou a Guarda Municipal 
prometida. Essa ação é necessária para amenizar tantos crimes”, argumentou 
Jardim. 

24/09/10 - Falta de leite nas creches: vereador quer explicações 
  
Já o vereador Sidnei Jardim (PPS) que saber da Prefeitura se são  
verídicas as denúncias veiculadas em meios de comunicação da cidade de  
que estaria faltando leite nas creches. Em caso positivo, a  
administração municipal deverá apresentar ainda os motivos. Outro  
requerimento foi pedindo informações sobre a construção da quadra de  
esportes da Escola Municipal Gurilândia, aguarda por alunos,  
professores, pais e a comunidade. 
 
Sidnei Jardim também vem mantendo gestões junto à direção da empresa Tim 
Sul, a Promotoria da Defesa do Consumidor e ao Procon local visando a  
instalação de torre para telefonia TIM Celular na região da Asa Leste da 
cidade de Campo Mourão. 

 
PPS 
 

1/9/2010 9:04 Douglas propõe dar nome de pioneiro de Campo Mourão a 
Colégio Estadual localizado no município 
Projeto de lei apresentado na Assembleia Legislativa nesta terça-feira pelo 
deputado estadual Douglas Fabricio (PPS) propõe que o Colégio Estadual de 



Campo Mourão passe a ser denominado Colégio Estadual Professor Ephigênio 
José Carneiro. A solicitação foi enviada pela Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão, por iniciativa do vereador Sidnei Jardim (PPS).  
Ao justificar o projeto, Douglas explicou que trata-se de uma justa homenagem ao 
professor Ephigênio, que foi o primeiro diretor do Ginásio  Campo Mourão, em 
1956, que deu origem ao atual Colégio Estadual. O professor Ephigênio, que 
morreu na semana passada (25 de agosto), além de educador e bioquímico, 
também atuou na política em Campo Mourão, como vereador. Ele também foi 
governador do Lions e presidente da Associação de Câmaras da Microrregião 
Doze (Acamdoze).  
"Estou deputado já quase quatro anos e nunca apresentei projetos desta natureza, 
mas desta vez trata-se de homenagear uma pessoa que prestou um grande 
serviço para o desenvolvimento de Campo Mourão", argumentou Douglas, ao 
lembrar que o professor Ephigênio também foi homenageado com o título de 
Cidadão Benemérito de Campo Mourão. 

 
20/9/2010 9:01 - Sugerida parceria para gratuidade no CPF  
A Câmara Municipal de Campo Mourão, por iniciativa do vereador Sidnei Jardim 
(PPS), enviou ofício a Justiça Federal solicitando informações sobre a 
possibilidade de uma parceria visando assegurar a gratuidade no cadastramento, 
recadastramento, alteração de dados e emissão da segunda via do CPF - 
Cadastro de Pessoa Física.   
A consulta foi encaminhada ao juiz Cleber Sanfelici Otero, da Vara da Justiça 
Federal instalada em Campo Mourão. Segundo o vereador, o CPF é o único 
documento que não tem expedição gratuita. A Caixa Econômica Federal, o Banco 
do Brasil e a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos cobram atualmente R$ 
5,50 pelo cadastramento ou recadastramento.  
O CPF identifica o contribuinte como pessoa física perante a Secretaria da Receita 
Federal. Sem o documento a pessoa não pode alienar bens, abrir conta bancária 
ou caderneta de poupança, participar de concurso público ou de licitação, 
contribuir para a seguridade social como autônomo.  
"Não há dúvida de que o CPF é um dos primeiros passos em direção à dignidade 
humana e a cidadania, tratando-se de um direito inerente à pessoa humana de ser 
reconhecida pelo Estado e pela sociedade como sujeito de direitos e obrigações", 
observa o vereador.  
Manutenção     
Sidnei Jardim também apresentou requerimento para que a Prefeitura informe 
quando será executada a recuperação da pavimentação asfáltica do 
entroncamento da avenida Guilherme de Paula Xavier com a rua Dozolina Vecchi 
Ferrari (jardim Santa Nilce I). Também reivindicou o asfaltamento da ria Ivani 
Borges de Macedo (jardim Cidade Nova) e pintura de redutores de velocidade - 
com a devida sinalização vertical - existentes na rua Pitanga e na avenida 
Comendador Norberto Marcondes.  
Ao comando do 11º Batalhão de Polícia Militar pleiteou a disponibilização de 
policiais para atuar no distrito de Piquirivaí.  
 



Projetos     
Mais dois projetos de lei foram protocolados pelo vereador Sidnei Jardim. Um 
deles dispõe sobre a efetivação de ações de saúde que assegurem a prevenção, 
a detecção, o tratamento e o seguimento dos cânceres do colo uterino e de mama 
no âmbito do SUS em Campo Mourão. O segundo dispõe sobre a vigilância 
alimentar e nutricional no Município. 
 

27/9/2010 8:49 - Douglas Fabrício intercede por vítimas de temporal na 
Defesa Civil do Estado 

O deputado estadual Douglas Fabrício (PPS) manteve contato na manhã deste 
domingo com o comando da Defesa Civil do Estado em busca de ajuda para as 
centenas de famílias vítimas do temporal de granizo que atingiu Campo Mourão 
na noite passada.   
Acompanhado dos vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo, o deputado esteve 
no quartel do Corpo de Bombeiros, onde conversou com o tenente Calegari, chefe 
da Defesa Civil local e também com várias pessoas que buscavam ajuda.   
Preocupado com a situação, Douglas entrou em contato com o capitão Antonio 
Hiller, comandante da Defesa Civil estadual e pediu urgência no envio de lonas e 
telhas.  
"O capitão explicou que tão logo tenha o diagnóstico do número de famílias, o que 
já está sendo providenciado pela equipe da Defesa Civil comandada pelo tenente 
Calegari, vai atender nossa reivindicação", afirmou Douglas, que acompanhou a 
entrega de uma remessa de lonas no quartel.  
O tenente Calegari explicou ao deputado que logo deverá estar pronto o relatório 
que será repassado à Defesa Civil estadual. A equipe da Defesa Civil, com mais 
de 40 pessoas, já começou hoje a fazer o cadastro das famílias que necessitam 
de ajuda. As informações preliminares é que mais de 1.000 residências sofreram 
danos com o temporal. 

 
 
RICARDO BORGES 
 
 
TA SABENDO 
 
08/09 Vereador cobra transporte gratuito para idosos em Campo Mourão 
Através de proposição apresentada na Câmara Municipal em regime de urgência, 
o vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) requereu a Prefeitura de Campo 
Mourão diversas informações e esclarecimentos sobre o cumprimento da 
legislação que determina a oferta de transporte coletivo urbano gratuito a pessoas 
a partir dos 60 anos. A administração municipal tem prazo máximo de 30 dias para 
fornecer as informações e explicações requeridas. 
O Estatuto do Idoso Municipal dispõe que aos maiores de 60 anos de idade fica 
assegurada a gratuidade dos transportes coletivos urbanos, cuja renda pessoal 
não ultrapasse um salário mínimo. Também determina a legislação municipal que 
a Secretaria Municipal de Ação Social deve fazer o cadastro dos beneficiários 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/09/08/vereador-cobra-transporte-gratuito-para-idosos-em-campo-mourao-2/


idosos, além de expedir as carteiras individualizadas para assegurar o acesso ao 
benefício do transporte coletivo urbano a partir dos 60 anos. 
O vereador observa ainda que a legislação em vigor em Campo Mourão especifica 
que o levantamento socioeconômico deve ser realizado por profissional habilitado 
na área de Assistência Social, pedagogos e psicólogos. Sidnei Jardim enfatiza no 
requerimento “que a população do nosso Município acima de 60 anos é muita alta 
e foram essas pessoas. que tanto ajudaram na formação da nossa cidade, é que 
hoje não estão tendo o reconhecimento e atendimento merecido”, denuncia o 
vereador. 
Outro ponto destacado no requerimento apresentado na Câmara de Vereadores é 
o último artigo do decreto baixado pelo governo municipal no ano passado, 
estabelecendo que o contido na medida “entra em vigor na data de sua 
publicação”. 
O vereador Sidnei Jardim quer saber da Prefeitura se a Secretaria Municipal de 
Ação Social já realizou o cadastro dos beneficiários idosos – com o levantamento 
socioeconômico – e se já confeccionou as carteirinhas individualizadas que dará 
direito ao benefício. Indagou ainda sobre o número de profissionais foram 
preparados para realizar o levantamento. Caso as ações não tenham sido 
realizadas, a administração municipal terá de explicar os motivos. 
“Por que ainda não foi cumprida a Lei nº. 2482, de 4 de setembro de 2009 – 
Estatuto do Idoso, especificamente o seu Art. 20 que relata a gratuidade do 
transporte público para os idosos de 60 anos, cuja renda pessoal não ultrapasse 
um salário mínimo, sendo que a Lei já foi regulamentada em setembro de 2009?”, 
questiona Sidnei Jardim. O vereador indaga ainda: “Como ficam as pessoas 
consideradas idosas pela Lei, sem o benefício do transporte coletivo urbano 
gratuito ao terem que se deslocar a unidades de saúde, laboratórios, enfim, 
consultas 1, 2, 3 vezes por semana e não terem apoio do Executivo para 
continuarem na batalha da vida?”. 
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador requer outra 
informação a Prefeitura: “Qual a dotação orçamentária que vai subsidiar este 
transporte, sendo que já há Lei da qual foi regulamentada em 2009 e já está na 
LOA – Lei Orçamentária Anual de 2010?” 
 
14/09 Sidnei Jardim cobra atitude do prefeito contra insegurança 
Aproveitando a sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Campo Mourão, 
realizada nesta segunda-feira (13), o vereador Sidnei Jardim (PPS), cobrou uma 
atitude do prefeito Nelson Tureck (PMDB) contra a insegurança da cidade. 
Segundo ele, o prefeito perdeu a oportunidade de pedir um efetivo maior de 
policiais quando o secretário de Segurança do Estado esteve visitando o 
município. “As lideranças de várias classes sociais trouxeram o secretário de mão 
beijada para o prefeito e ele teve a capacidade de dizer que Campo Mourão não 
era tão violenta assim”, disse o vereador. 
Sidnei Jardim se mostrou irritado com o prefeito. “A cidade só é segura para ele e 
sua família porque para a família da garotinha que foi assassinada com uma bala 
perdida nesse final de semana não é, para as pessoas que são frequentemente 
assaltadas na rua não é, para os comerciantes que vivem com medo de assaltos 
não é, para as famílias de jovens ludibriados pelas drogas também não é. A 
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impressão que dá é que o prefeito não vê televisão, não lê jornal ou site de 
notícias, porque todos os dias nós vemos a criminalidade aumentando em nossa 
cidade”, comentou. 
O vereador cobrou ainda a Guarda Municipal, prometida pelo prefeito. “Já vai para 
seis anos de mandato e o prefeito ainda não implantou a Guarda Municipal 
prometida. Essa ação é necessária para amenizar tantos crimes”, argumentou 
Jardim. 
 
14/09 “Tem secretário que já passou da hora de ir embora”, diz Beto 
Em sessão ordinária da Câmara Municipal de Campo Mourão, realizada na noite 
desta segunda-feira (13), o vereador Beto Voidelo (PPS), cobrou a atuação de 
secretários da prefeitura. Segundo o vereador, a prefeitura não tem atendido os 
requerimentos e reinvindicações formuladas pelos edis. “Toda a sessão vejo 
requerimentos dos colegas cobrando melhorias, coisas pequenas, mas nada é 
feito”, reclamou. 
O vereador se queixou  que visita os bairros e passa pelas avenidas e não vê mais 
tapa buracos. “Nunca vi tanta buracaiada nesta cidade. Não vejo mais as 
operações tapa buracos, as avenidas estão cheias de crateras. Isso é um 
absurdo. Tenho vergonha quando visito os bairros e o que mais escuto são 
reclamações, pedidos não realizados. A gente trabalha, faz a nossa parte, mas a 
prefeitura não demonstra zelo para nossa cidade. Essas coisas pequenas, fáceis 
de resolver, são deixadas de lado”, aponta. 
Para Beto Voidelo, existe má vontade da parte de alguns secretários em zelar pela 
cidade. “Não sei o que alguns secretários estão fazendo porque tem máquina, tem 
equipamento e também tem dinheiro porque a arrecadação do município cresce 
cada dia mais. O que acontece é que já passou da hora de uns secretários 
pegarem seus bonezinhos e ir para casa em definitivo”, sugeriu. 
O vereador Sidnei Jardim, que é da mesma bancada que Beto Voidelo, aproveitou 
a fala do colega para reclamar da falta de sinalização em Campo Mourão. “Tem 
lombadas que não estão sinalizadas, faixas que já acabou a pintura, falta placas 
indicativas. Campo Mourão está praticamente abandonada. Dizem que falta 
dinheiro para fazer essas melhorias que a gente pede, mas sobra para fazer 
camisetas cor de rosa, bonezinhos e comprar baton”, ironizou Jardim. 
 
15/09 Sidnei Jardim avisa que outra filha do prefeito deve assumir Secretaria 
de Saúde 
O vereador Sidnei Jardim (PPS), afirmou nesta terça-feira (14), durante a sessão 
da Câmara, que está tudo certo para que a outra filha do prefeito municipal, 
Nelson Tureck, assuma a Secretaria de Saúde de Campo Mourão. “Márcia Tureck 
só não assumiu agora porque é época eleitoral. Mas assim que acabar a 
campanha ela assume, está tudo certo. Na verdade ela já manda na secretaria. Se 
as coisas estão ruins, elas vão piorar”, prevê Jardim. 
 
22/09 Vereador cobra duplicação da saída para Maringá 
Requerimento para que o prefeito Nelson Tureck explique por que as obras de 
duplicação da BR 158 (na saída para Maringá) sequer começaram foi aprovado na 
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última sessão da Câmara Municipal. O autor do pedido de informações foi o 
vereador Sidnei Jardim (PPS). 
Na proposição apresentada na Câmara Municipal, o vereador relembra que nas 
vésperas das eleições municipais passada – há dois anos – a execução da obra 
era dada como definida, inclusive com autoridades locais e deputados 
pomposamente anunciando a existência de recursos do governo federal já 
alocados para o empreendimento. A obra estaria orçada em cerca de R$ 68 
milhões. 
Passada a sucessão municipal não se falou mais sobre a alardeada obra. Não foi 
realizada licitação para a execução da duplicação da via e sequer convênio foi 
firmado para a captação dos recursos. 
 
26/09 Deputado intercede por vítimas de temporal na Defesa Civil do Estado 
O deputado estadual Douglas Fabricio (PPS) manteve contato na manhã deste 
domingo com o comando da Defesa Civil do Estado em busca de ajuda para as 
centenas de famílias vítimas do temporal de granizo que atingiu Campo Mourão 
na noite passada. 
Acompanhado dos vereadores Sidnei Jardim e Beto Voidelo, o deputado esteve 
no quartel do Corpo de Bombeiros, onde conversou com o tenente Calegari, chefe 
da Defesa Civil local e também com várias pessoas que buscavam ajuda. 
Preocupado com a situação, Douglas entrou em contato com o capitão Antonio 
Hiller, comandante da Defesa Civil estadual e pediu urgência no envio de lonas e 
telhas. “O capitão explicou que tão logo tenha o diagnóstico do número de 
famílias, o que já está sendo providenciado pela equipe da Defesa Civil 
comandada pelo tenente Calegari, vai atender nossa reivindicação”, afirmou 
Douglas, que acompanhou a entrega de uma remessa de lonas no quartel. 
O tenente Calegari explicou ao deputado que ainda nesta segunda-feira deverá 
estar pronto o relatório que será repassado à Defesa Civil estadual. A equipe da 
Defesa Civil, com mais de 40 pessoas, já começou hoje a fazer o cadastro das 
famílias que necessitam de ajuda. As informações preliminares é que mais de 
1.000 residências sofreram danos com o temporal 
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